
2015年6月23日 星期二 编辑：李玉亮 美编：姚会英

财金
A16

端午节变“端午劫”

千股跌停吓怕了新股民
这个端午节对于股民来说有点不一样，因为股市的暴跌让这个节过得更为感伤，“端午

节都变成端午劫了，看了绿油油的粽子都不想吃，这绿色在股市中多不吉利啊！”仅上周五
一天，A股就连续跌破了4700、4600和4500点三个关口，最终沪指收跌6 . 42%报4478 . 36点，周跌
幅13%创7年来最大单周跌幅，两市近千股跌停，创业板也受重挫。

“这次我终于明白为啥说，股市有风险，投资需谨慎了！”新晋股民小东半个多月之前听
闻炒股的同事都赚了钱，终于耐不住性子将半年多的工资都投进了股市，哪知道这一进股
市就深如海啊，“半年的工资快要打水漂了，天天绿得我都两眼发绿了！”原来小东给自己设
定的止损线是亏10%就坚决撤出，但是一到股市中，这样的设定仿佛就没了作用，“跌了，总
想着还能回来，就不想割肉，但是它还是继续跌，还是觉着能回来，简直是死循环。”上周五
暴跌后，小东更是听闻大盘有可能调整到4000点，他决定周二开盘就割肉。

本轮牛市以来，沪指当日跌幅超过6%的共有3次：1月19日沪指跌7 . 7%；5月28日沪指跌
6 . 5%；再就是这周五，沪指跌6 . 42%，千股跌停。尽管大盘跌幅一次比一次小，但是跌停个股
急剧增加，杀伤力越来越大。

大跌之后坚决抄底？且慢！

信心动摇 资金犹豫 影响反弹幅度
回顾今年来的几次大跌，下一个交易日基本上都会大幅上涨，所以市场上有了“每次大

跌都是加仓良机”的论断，但本次暴跌后，不宜果断抄底。
要问为什么，我们不妨来看一下本次暴跌的原因。大智慧中国私募基金研究所所长洪

榕分析说，本周连续出现暴跌的最主要原因还是因为涨幅过大，而近期炒作的信心受阻，导
致获利盘流出，主板的标杆中国中车，创业板的标杆全通教育全部跌落神坛，对做多信心冲
击很大。其次，管理层坚决查违规配资，也就是遏制“借钱炒股”的行为。一旦市场的杠杆资
金受挫就会出现筹码松动，这样的连锁反应很大。

有的股民认为，打新资金的回流，会让资金面紧张的局面得到缓解。业内人士则认为，
打新资金回流的确会给A股注入一定的资金，但能否带动大盘的持续反攻，则还需要观察。
目前市场对于后市的看法存在分歧，不少资金也在犹豫，而且最近官媒对5000点以上的市
场，提示风险的多，支持鼓励的少，市场情绪受到影响。

仓位重的应该逢高减仓

建议仓位不要超过50%
连续的暴跌已经让股民们心灰意冷，后市会迎来反弹吗？目前这个时候是该抄底还是

该离场？专家认为，不能简单的一刀切。调整还没有完全结束，因此不能重仓抄底；但牛市还
没有走，没有必要清仓离场。巨丰投顾方面指出，从新股发行看，节奏比较巧合，每次短期下
跌，随后都迎来上行，相信此次也不会例外。随着打新资金的回笼以及控制资金杠杆风声过
后，指数或将重拾升势。所以，近期被套的可以逢高减仓，轻仓以及空仓的可开始逐步建新
仓。

国金证券研究所策略分析师李立峰表示，牛市中容许有调整，或者称中级别的调整，但
不能因为调整就清仓离场。因为目前监管部门态度未发生实质性变化、流动性宽裕的大环
境没有变化、场外待建基金在后面候着。客观上讲，在这个时点上，多一些耐心坚守比把筹
码拱手相让的要好。

华泰证券分析师罗毅认为，经过一周的快速杀跌，大金融股目前的估值和H股已经比
较接近，下半年金融领域还有很多的改革将要推出，建议投资者无需过度恐慌，盲目杀跌。
不过，行情的普涨阶段已告一段落，今后投资者应该精选个股。

上周，A股大幅下跌，让我们见识了股
市的风险。很多股民忙活了大半年的收
益，在一周的时间内消耗殆尽。生金所创
始人毕龙强表示:“相信大部分股民还是略
有盈利的，部分股民有亏损，但亏损幅度
应该不大。下周如果有反弹的话，大家不
要恋战，及时逢高减仓、落袋为安。近期，
股市资金回流P2P的趋势已经开始显现。”

近期，股市震荡幅度加大，个股出现
分化，有涨势很喜人的，也有跌得很惨的，

“闭着眼睛买都能挣钱”的阶段结束了。因

此，股民应该做好这么两件事：第一，现在
的市场，泡沫已经形成并有了部分破灭的
迹象，那些还没有进入股市的人就不要再
趟这个浑水了；第二，已经在炒股的人，要
控制仓位，有序分批撤离，不能重仓操作。
建议大家把仓位保持在三分之一左右，剩
下的钱要及时转移出来，保住胜利果实。”

牛市里往往是皆大欢喜，但到了震荡
市和熊市，“一赚二平七亏”的定律就要开
始发挥作用了。因此，炒股不能成为普通
人理财的常规手段，一旦牛市出现后继乏

力的迹象，就要坚决撤离。股民小陈说:“最
近一段时间，我也想把钱从股市里撤出
来，但放到什么地方呢？现在国家一次又
一次地降息，银行存款和理财产品的收益
在不断下滑，信托之类的门槛又太高，该
怎么办呢?”的确，从牛市中撤出的资金需
要找一个稳步增值的渠道。

生金所是东营本乡本土的一个互联
网金融理财平台，投资收益稳定在12%至
15%，成立2年多来，已经为近1800名东营人
提供了高质量的理财服务。它在2014年曾

荣膺华尊奖“中国互联网金融服务最具投
资价值品牌”，一直坚持阳光化、规范化运
作。资金实行第三方托管，每一笔钱都账
单化管理。客户在投资之后，他的每一笔
钱,随时能看到资金去向、每月回本的资金
也都一清二楚。来吧,拨个电话、问个清楚，
别和12%-15%的年化收益擦肩而过。

地址:西城西二路华纳大厦8楼
联系方式 :7771967,7776767,400-800-

1967

网址:www.shengjinsuo.com

6月15日，东营区红十字会的工作人员及受助家庭
代表刘国营来到青岛银行东营分行，为分行颁发捐赠
证书并赠送了镌刻着“关爱贫困儿童 爱心奉献社会”
的锦旗。

今年“六一”前后，青岛银行东营分行联合东营区
红十字会向大病贫困儿童捐赠了共计23箱奶粉，为孩
子们送去了节日里的温暖。青岛银行东营分行王鹏华
行长接过锦旗，表示一定会继续勇担社会责任，不遗余
力的投身公益事业，帮助更多需要帮助的人。

自进驻东营以来，青岛银行东营分行始终以支持
地方经济，回报服务社会为己任，热心公益事业发展，
先后在东营技师学院和茶坡小学设立青银奖学金，为
东凯小学捐赠了图书绘本阅览室，积极帮助鼓励贫困
儿童等青少年公益活动，使更多的孩子能在同一片蓝
天下健康成长。相信随着青岛银行东营分行的不断发
展壮大，该行定会扩大爱心捐助范围，持续开展爱心捐
助活动，为公益事业贡献力量。 (张楠)

为切实提升内训师案例教学的技巧和水平，不
断追求高质量培训效果，中行东营分行近日组织了
为期三天的专业性培训，特聘外部讲师对案例教学
方法进行了重点讲授，全辖3 6位内训师参训。

本次培训的重点目标在于快速掌握案例教学的
基本方法，老师通过讲授世界教学领域中的典型案例
和经典理论，为大家一一展示了案例教学的四个步
骤，即引起兴趣、澄清材料、系统总结和应用迁移，并
逐一介绍每个步骤的具体使用方法。学员们通过全面
学习，能够准确地认识到案例教学的特点和精髓，看
到自己在过往的培训教学中的差距和不足，并反思在
工作实际中具体的改进方法。

为开拓学员眼界，学会运用更多的教学资源和工
具，老师还为大家简单介绍了当前最为前沿和流行的
教学方式—微课程，即把较为独立的基础的知识点做
成短小的视频课程。利用其短小性、便携性以及生动
性等特点，很好地将业务学习填充进员工的碎片化时
间，这一新颖的授课形式可以让每个人的学习状态不
再枯燥乏味，而变得随心所欲、自由自在。 (魏娜)

反弹可以有 但幅度可能有限
闭眼抄底行不通 专家建议逢高减仓
本报记者 李玉亮

相信这个
端午节，股民
们是在忐忑中
度过的。经过
三天假期，后
市会迎来反弹
吗？目前这个
时候是该抄底
还是该离场？
我们来静下心
来分析一番。

1、唉，今天捕捉到两个跌停股。这年头，碰到股友，手上没个跌停的股票还真不好打招
呼

2、看到大家的股票下午大跌，我很高兴。我的股票下午就没跌，因为上午就跌停了！
3、如果你今天手里没几只跌停的股票，只能说你前期一直没踏准节奏。
4、五千点的风和雨啊，藏了多少梦。黄色的脸惊恐的眼，没有了笑容。八千点美丽梦幻，

像是一首歌。不论你来自何方，将去向何处。一样套牢，一样的痛，曾经的苦难，我们留在心
中。一样割肉，一样的补。未来还有梦，我们一起开拓。手牵着手不分你我，昂首向前冲，让世
界知道我们都是中国人。

5、这几天股市跳水，我隐约猜到了原因。大家都在纪念一个跳水的人，伟大诗人屈原。
只是，当时往江里扔粽子，现在往江里扔票子。

青岛银行东营分行

捐助大病贫困儿童

中行东营分行注重

提升内训师案例教学水平

生金所温馨提示:

反弹是减仓良机 不可恋战 落袋为安

分享几个段子

炒股，最重要的是心态
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